



## Promueven diputadas desafuero del Cuau

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Diputadas que integran la Comisión de Igualdad de Género rechazaron la decisión de la Sección Instructora, la cual desechó por improcedente la solicitud de desafuero del diputado **Cuauhtémoc Blanco** y anunciaron que en el Pleno buscarán revivir el proceso.

Legisladoras de todos los partidos pidieron que sea la autoridad quien decida y aseguraron que no están pidiendo que se conviertan en juez y parte, solo que se le retiren el fuero al diputado de Morelos y si es culpable, que rinda cuentas, sino que regrese a su curul.

<https://drive.google.com/file/d/1iYBAFBDqyuL-XTCx6vcDN2JXMpyzoeM/view>